

PRESSE-MITTEILUNG

GL, 13. Mai 2023

BürgerEnergie Bergisch Gladbach eG i.G. auf dem Weg: Es geht in großen Schritten voran

Die von den Klimafreunde Rhein-Berg e. V. initiierte Bürgerenergiegenossenschaft nimmt wichtige Hürde

Nach der Informationsveranstaltung vor vollem Haus für 200 interessierte Bürgerinnen und Bürger am 29. März im Ratssaal Bensberg (weitere Interessierte konnten leider nicht eingelassen werden) geht es weiter mit der BürgerEnergie Bergisch Gladbach. Es gab mehr als 550 Ansichten der Videos zur Veranstaltung im Internet, Zusagen zur Mitarbeit von weiteren ehrenamtlichen Unterstützern und auch Angebote für weitere Dachflächen. Inzwischen sind über 200 Mitgliedsanträge zur Genossenschaft eingetroffen. Aktuell erfassen werden die Anträge in einem neuen Verwaltungssystem erfasst. Sobald dieser Prozess abgeschlossen ist, werden individuelle Bestätigungen der Zeichnung versendet.

Auf dem Weg zur eingetragenen Genossenschaft bescheinigt der Genossenschaftsverband den Aktiven der BEGGL, die sich v.a. aus den Reihen des Klimafreunde Rhein-Berg e.V. rekrutieren, gute Vorarbeit in Form von Satzung und Business-Plan. Der Verband sieht als nächsten Schritt vor, gemeinsam mit einem Notariat die Eintragung ins Genossenschaftsregister zu beantragen. Dies wird am 15. Mai 2023 geschehen. Anschließend erfolgt die Prüfung durch das Amtsgericht/Registergericht, was voraussichtlich einige Wochen dauern wird. Sobald Ergebnisse über diesen wichtigen Schritt vorliegen, wird die BürgerEnergie Bergisch Gladbach erneut informieren. In der Zwischenzeit strukturiert sie sich weiter als Genossenschaft in Gründung, führt die Planung der Projekte weiter fort, um diese unmittelbar nach Eintragung konkret umsetzen zu können und bereitet sich sehr motiviert auf den offiziellen Gründungstag als eingetragene Genossenschaft vor.



**BürgerEnergie
Bergisch Gladbach**

BürgerEnergie Bergisch Gladbach

Genossenschaft in Gründung

Im Schönen Feld 1

51467 Bergisch Gladbach

E-mail: info@beggl.de

INFORMATION

Die Bürgerenergiegenossenschaft Bergisch Gladbach (BEG) in Gründung wurde vom Klimafreunde Rhein-Berg e.V. initiiert. Ziel der BEG ist es, den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Bergisch Gladbach und der Region Rhein-Berg über eine Beteiligung an der Energiegenossenschaft die Möglichkeit zu bieten, sich aktiv für eine nachhaltige und dezentrale Energieversorgung einzusetzen und sich damit für die Mitbestimmung und Mitgestaltung der lokalen und regionalen Energiezukunft zu engagieren. Dieses bürgerschaftliche Engagement bewirkt somit einen direkten Beitrag zur Sicherung der Klima- und Energiezukunft zum Nutzen unserer nachkommenden Generationen und zur wirtschaftlichen Förderung der Region Rhein-Berg. Gemeinsam können wir so einen wesentlichen Beitrag dazu leisten, um die dringend erforderliche Klimaneutralität möglichst schnell zu erreichen.

Pressekontakt:

Klimafreunde Rhein-Berg e.V.

E-Mail: info@klimafreunde-rheinberg.de

Web: www.klimafreunde-rheinberg.de

Stefan Häusler 0177 2970707 (Vorsitzender)



Klimafreunde_rheinberg



klimafreunde-rheinberg